







COMUNICADO DE PRENSA

## Red Bull Showrun x Powered by Honda se llevará a cabo el próximo 2 de abril

**18 de febrero de 2025.-** Honda Motor Co., Ltd. y Red Bull se enorgullecen de apoyar el *Red Bull Showrun x Powered by Honda*, un evento especial con un showrun de vehículos F1 (carrera de demostración) organizado por el International TOP Motorsports Experience Executive Committee (ITOM). El miércoles 2 de abril, los vehículos de F1 de Honda y Oracle Red Bull Racing recorrerán Tokio, Japón.



El Red Bull Showrun con vehículos F1 se volverá a celebrar luego de seis años. El primero tuvo lugar en 2019, cuando Red Bull Racing comenzó a competir en el Campeonato Mundial de Fórmula 1 FIA\*¹TM (F1), con la unidad de potencia de Honda en el icónico "Icho Namiki" en Meiji Jingu Gaien.

Desde entonces, la colaboración entre Honda y Red Bull Racing logró más de 63 victorias en F1, se aseguró el Campeonato de Pilotos en cuatro ocasiones (Max Verstappen), y se adjudicó el Campeonato de Constructores en dos ocasiones, demostrando una velocidad y un dominio asombrosos en el escenario mundial. La asociación entre Honda y Red Bull Racing concluirá a finales de la temporada 2025.

En este último año, previo al FORMULA 1 LENOVO JAPANESE GRAND PRIX 2025\*2, este evento de exhibición lleva la velocidad, la potencia, la emoción y la atmósfera de los vehículos de F1 a la gente.

En Tokio, Max Verstappen, Yuki Tsunoda y otros pilotos de carreras llevarán las máquinas de F1 al límite. La entrada es obligatoria. Los detalles sobre las entradas y el lugar se anunciarán en el sitio web oficial. Los ingresos procedentes de la venta de entradas se donarán a organizaciones benéficas o se invertirán en iniciativas de la comunidad local.

\*1 FIA: Federación Internacional del Automóvil.

\*2 Se celebrará en el circuito de Suzuka, en la prefectura de Mie, del viernes 4 al domingo 6 de abril.

## Detalles del evento

Red Bull Showrun x Powered by Honda

Día: Miércoles 2 de abril de 2025

**Lugar:** Tokio (los detalles se anunciarán en el sitio web oficial) **Programa:** Carreras de demostración con vehículos de F1

Vehículos de F1: Red Bull Racing Honda "RB16B", Honda "RA272" y más

Pilotos: Max Verstappen, Yuki Tsunoda, y más

Entradas: Las entradas se anunciarán en el sitio web oficial una vez confirmadas.

Página web: https://redbullshowrun-poweredbyhonda.com/en/

Organizador: International TOP Motorsports Experience Executive Committee

Presidente: Princesa Yohko de Mikasa

Cooperación: Honda Motor Co., Ltd., Red Bull

###

## Acerca de Honda de México

Honda comenzó operaciones en México en 1985. Hoy, cuenta con más de 6,600 asociados en territorio nacional, comprometidos con el desarrollo, producción, ventas y servicio de los automóviles Honda y Acura, así como de las Motocicletas y Productos de Fuerza. Cuenta con dos plantas de producción, la primera de ellas ubicada en El Salto, Jalisco, enfocada en la producción de motocicletas, productos de fuerza y refacciones. Actualmente, se producen 10 modelos de motocicletas: CB190R, CBF160, Cargo, CBF125, Tool, Dio110, Honda Wave, XR190L, Dio 125, NAVi (para mercado local y de exportación) y XR150L que se exporta a Estados Unidos y Canadá. La segunda planta de producción se ubica en Celaya, Guanajuato, donde se concentra la producción de automóviles (HR-V) y transmisiones CVT, ambos para mercado local y exportación.

Honda de México cuenta con una extensa red de distribuidores, con 115 para automóviles Honda, 10 para automóviles Acura, 194 para motocicletas y más de 115 para productos de fuerza. Honda de México asegura calidad y satisfacción al cliente, consolidándose como una marca confiable y respetada en el mercado mexicano.

Visita nuestro sitio para más información: <a href="https://www.honda.mx/">https://www.honda.mx/</a>

## Contacto para medios:

Communika
Daniela Sánchez
dsanchez@communika.com.mx.